

Upacara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa ke-116 tahun 2023 Dihadiri Kapolres Kota Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 10, 2023 - 20:33



Upacara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa ke-116 tahun 2023 Dihadiri Kapolres Kota Sukabumi

Kota Sukabumi – Kapolres Kota Sukabumi, AKBP Ari Setyawan Wibowo menghadiri upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa ke-116 tahun 2023 Kodim 0607 Kota Sukabumi di Lapang Bojong Ringkung Desa Sasagaran Kecamatan Kebonpedes Sukabumi, Rabu (10/5/2023).

Kegiatan yang digelar dengan mengusung tema “Sinergi lintas sektoral mewujudkan Kemanunggalan TNI- Rakyat semakin kuat” tersebut turut dihadiri Kapoksahli Kodam III/ Siliwangi, Brigjen TNI Kuat Budiman dan Bupati Sukabumi, H. Marwan Hamami.

Terpisah, Kapoksahli Kodam III/ Siliwangi Brigjen TNI Kuat Budiman mengatakan, TMMD yang diselenggarakan di wilayah Kodim 0607 Kota Sukabumi tersebut dinilai sangat penting untuk dilaksanakan guna mempermudah akses jalan untuk Dua Kecamatan.

“Ini adalah program rutin, berkelanjutan dan harus dipertahankan. Ini sangat diperlukan karena TNI membangun Desa ini benar-benar melakukan pekerjaan yang bermanfaat bagi rakyat,” kata Kuat kepada awak media.

“Hari ini kita membuat jalan tembusan sepanjang 700 meter yang menghubungkan Dua Desa dari Dua Kecamatan berbeda yang sebelumnya masyarakat dari Dua desa ini harus melingkar dan menempuh waktu hingga Dua sampai Tiga jam menggunakan mobil, maka dengan adanya pembangunan jalan ini, maka perjalanannya akan lebih singkat dengan jarak tempuh hingga 10 menit saja,” lanjutnya.

Kuat juga mengatakan, TMMD yang dilakukan di wilayah Kodim 0607 Kota Sukabumi tersebut akan digelar selama Satu bulan.

“Targetnya Satu bulan, karena ini kan berupa operasi yang dibatasi waktu dan anggaran,” katanya.

Menyikapi tema TMMD ke 116 tersebut, Kuat menyampaikan bahwa kegiatan yang diselenggarakan Jajarannya merupakan wujud sinergitas antar instansi untuk rakyat.

“Sesuai dengan tema kali ini, kita juga bersinergi, TNI dengan Polri dan Instansi lain, bersatu padu untuk rakyat, karena tujuan utamanya kita mengabdikan kepada negara,” ujar Kuat.

“Bagaimana keberadaan TNI, Polri dan instansi lain bisa bermanfaat untuk rakyat dan bisa dicontoh rakyat sehingga bisa membuat bangga Rakyat.” pungkasnya.

Polres Sukabumi Kota, Kapolres Sukabumi Kota, Kasi Humas Polres Sukabumi Kota Iptu Astuti.